

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1962)

Vorwort: Prefacio

Autor: Boissier, Léopold

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PREFACIO

El presente informe sale a luz en el momento en que se inician las manifestaciones organizadas en todos los países para celebrar el Centenario de la Cruz Roja. Demuestra además que, durante el año 99 de su existencia, el Comité Internacional de la Cruz Roja se ha esforzado en proseguir su cometido de conformidad con el espíritu de sus grandes precursores, de quienes el mundo entero está celebrando la memoria.

En efecto, pese a los inmensos cambios intervenidos desde hace un siglo, no por eso la humanidad tiene hoy menos necesidad de una Institución como es la Cruz Roja. Al contrario, su necesidad se hace aún más perentoria, como se manifiesta con frecuencia. Sus acciones brevemente descritas, a continuación, nos lo prueban de nuevo.

En 1962 el CICR ha cumplido misiones extremadamente variadas en las más diversas regiones del mundo, en las cuales se ha esforzado en aliviar muchísimas miserias, a menudo con medios desgraciadamente limitados. Pero se halló, además, en presencia de situaciones totalmente nuevas, particularmente en el asunto de Cuba. Este episodio, que ha planteado al CICR un problema tan dramático, ha ilustrado la confianza de la que beneficia por todas partes ; de cuya confianza intenta mostrarse digno, aplicándola para mejorar la suerte general de todas las víctimas que estén a su cargo y fomentando la solidaridad y la comprensión entre las naciones.

Léopold BOISSIER
Presidente

